

Concluye visita a Holguín brigada nórdica de solidaridad con Cuba



La Habana, 29 dic (RHC) El contingente 62 de la brigada nórdica de solidaridad con Cuba concluyó su visita de tres días a la provincia oriental de Holguín, luego de haber desarrollado un intenso programa de actividades que incluyó encuentros con las organizaciones políticas, de masas y sociales en ese territorio.

Como parte de la agenda los brigadistas visitaron el Conjunto Histórico de Birán, tierra natal del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro, ubicado en el municipio de Cueto.

Los visitantes, procedentes de Suecia, Finlandia, Dinamarca, Reino Unido, Alemania y Noruega, recorren este sábado lugares de interés cultural e histórico en la ciudad de Santiago de Cuba.

Posteriormente, los activistas nórdicos viajarán hasta el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, en la occidental provincia cubana de Artemisa, donde participarán en las celebraciones por el aniversario del triunfo de la Revolución cubana el primero de enero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179923-concluye-visita-a-holguin-brigada-nordica-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba